Fallece Ernesto Martínez Díaz de Guereñu

Ernesto Martínez de Guereñu falleció el pasado 24 de mayo. Acababa de publicar, dentro de Deusto, un libro sobre el fenómeno de querer favorecer y regalar, con especial atención a la solidaridad surgida en



la donación de órganos. En Regalos, favores y donación de órganos, el profesor realiza una aproximación a la verdad éticamente genuina de hacer bien a nuestros semejantes, un análisis interpretativo de dos ejemplos paradigmáticos de la perversión del favor y el regalo, designios del odio y venganza enmascarados como regalos extraordinarios, en la literatura trágica griega, y la realidad del trasplante de órganos y el regalo de vida.

Un trabajo que se nos ofrece en forma de regalo, el último de su vida. Una vida rica en publicaciones sobre filosofía clásica entre las que destacan sus libros sobre Platón, Aristóteles y M. Tulio Cicerón; y en filosofía moderna, sobre Baruch Spinoza y sobre el pensamiento del joven Hegel. Catedrático emérito de Deusto,



doctor por la Universidad de Freiburg de Brisgovia (Alemania), graduado en Sociología y Licenciado en Letras, el que fuera decano de la Facultad de Derecho y Vicepresidente de la Asociación Alexandervon-Humboldt, también fue premio a la mejor tesis doctoral de la Universidad de Freiburg, miembro del Consejo Consultivo de «Staatsverständnisse» del Instituto für Staatswissenschaften y miembro de Número de la Real Sociedad Bascongada de Amigos del País. Sirvan estas líneas de homenaje al profesor Ernesto Díaz Martínez de Guereñu